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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  171  /2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Interino — 
Marcondes Francisco, requerendo a reforma da estrada do Povoado Cabeça do Gato — Zona Rural 
no Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores da Zona Rural, do 
municipio de Paulo Afonso. 

Sala das Sessões, em 23 de fevereiro de 2024. 

elington da Silva 
Keko do Benone 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da  Bahia 

Çabinete doYereador Keko do Benone  
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  177 / 2024. 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem de forma regimental requerer 
a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Marcondes Francisco — 
Prefeito em Exercício, a troca das lâmpadas dos postes de iluminação pública, localizados na 
BR — 110 , iniciando abaixo do Assai Atacadista até a entrada do Bairro Jardim Bahia ,no 
Município de Paulo Afonso-BA. 

Justificativa 

O atendimento do presente requerimento, faz-se necessário para atender os anseios dos 
moradores da localidade. 

Sala das Sessões, em 24 de Fevereiro de 2024 . 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  187  /2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Presidente Vereador José Abel 
Souza, a realização de uma audiência pública com os representantes da EMPRESA BAIANA DE 
ÁGUAS E SANEAMENTO S.A (EMBASA), no dia 18 de abril de 2024, ás 09h00 no plenário da 
câmara municipal de Paulo Afonso - BA. 

JUSTIFICATIVA 

O intuito principal do encontro, é permitir que os vereadores tenham esclarecidas algumas demandas 
da comunidade em relação aos serviços prestados pela empresa no município de Paulo Afonso - BA. 
Esse requerimento é para colocarmos a EMBASA onde a população poderá fazer perguntas, onde o 
Ministério Público, a OAB, a CDL e outras entidades interessadas poderão estar presentes neste 
parlamento nos ajudando a entender o que está acontecendo com a EMBASA. 

Sala das Sessões, em 27 de fevereiro de 2024. 

aiedL 
elmgton da Silva 

Keko do Benone 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia  

pabinete, do yereadOZNSZtriía Silv—a-NEKUIX) BENONE 51, 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso/BA 

REQUERIMENTO N°.  205 /2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer aVossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco, requerendo a limpeza do terreno próximo a Escola Rivadalva, no 
Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se. que este requerimento tem o objetivo de atender a solicitação dos moradores, pois o 

terreno se encontra com o acúmulo de pneus, lixo, entulhos e água parada, podendo existir focos de 

mosquitos da dengue o que pode colocar a vida das crianças que frequentam a escola em risco. Diante 

disso, solicita providências urgentes. 

Sala das Sessões, em 29 de fevereiro de 2024. 

Uelington da Silva 
(Keko do Benone) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Pabmete do Vereador Uelmgton da Silva (  ICEKO DO BENONE 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso/BA 

REQUERIMENTO N°.  206 /2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer aVossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco, requerendo a troca das lâmpadas queimadas do trecho da Prainha 
até o Atacadista Economart, no Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se. que este requerimento tem o objetivo de atenderá solicitação dos moradores da localidade. 

Diante disso, solicita providências. 

Sala das Sessões, em 29 de fevereiro de 2024. 

Uelington da Silva 
(Keko do Benone) 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Pabinete do :Vereador Pelmgton da Silva ( KEKO,DO_BENONE ) 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso/BA 

REQUERIMENTO N°.  207 /2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer aVossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco, requerendo a limpeza da piscina e eliminar a água parada do 
Posto de Saúde do Bairro BTN III, no Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se. que este requerimento tem o objetivo de atenderá solicitação dos moradores da localidade, 

eliminando a água parada, e os possíveis focos dos mosquitos da dengue. Diante disso, solicita 

providências urgentes. 

Sala das Sessões, em 29 de fevereiro de 2024. 

Uelington da Silva 
(Keko do Benone) 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bailia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  237   /2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Interino — 
Marcondes Francisco, requerendo a reforma e cobertura da Quadra do Bairro Benone Rezende, no 
município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

A reforma da quadra esportiva é um dos serviços essenciais para garantir um espaço seguro e de 
qualidade para os atletas e moradores da localidade. A falta de manutenção adequada pode gerar 
vários problemas, tais como: 

Buracos; 

Espaços escorregadios que podem gerar acidentes; 

Falta de demarcações para arbitragem; 

Local inadequado para espectadores; 

Iluminação insuficiente para jogos a noite; 

Redes, traves e alambrados danificados. 

E todos esses problemas podem acabar prejudicando diretamente as práticas esportivas, gerando 
acidentes. 

Sala das Sessões, em 05 de março de 2024. 

—h.— 	 Ge. 
elington da Silva 

Keko do Benone 
- Vereador - 
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elington da Silva 
Keko do Benone 

- Vereador — 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  238  /2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Interino — 
Marcondes Francisco, requerendo a limpeza do Bairro Benone Rezende, no município de Paulo 
Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Com o objetivo de fornecer melhores condições higiênicas ao Bairro, os serviços de zeladoria são 
pensados em prol da saúde coletiva, conservação das áreas públicas, meio ambiente e estética 
urbana. 

Além disso, quando o assunto é limpeza, a responsabilidade e interesse é de todos em contribuir 
para o desenvolvimento urbano sustentável. Isso porque, uma cidade limpa é um direito e dever de 
todo cidadão. 

Sala das Sessões, em 05 de março de 2024. 
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